

Esperan que las clases en la Unah se normalicen

CONFLICTO. Esta semana se define si se pierde el período académico de algunas carreras

TEGUCIGALPA. Las clases en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) podrían darse de manera normal durante esta semana. Los miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) planean hoy y mañana recolectar firmas en distintos puntos del país para enviar un decreto de ley al Congreso Nacional que podría solucionar el conflicto en la casa de estudios.

“Esperamos que las clases se normalicen; no se descarta que hayan acciones en varios edificios, pero lo primordial es la recolección de firmas”, manifestó Fausto Cálix, miembro del MEU.

La rectora Julieta Castellanos dijo que esta semana es decisiva para varias carreras, pues corren el riesgo de perder el tercer período.